

Comportamiento ético

La Comisión Ejecutiva solicita, especialmente durante el período electoral, vuestra colaboración en un asunto relacionado con la promoción sindical.

Esta Comisión os ruega que:

1. En ningún momento pongáis algún tipo de publicidad de Semaf en las cabinas de conducción. Estas son nuestro lugar de trabajo y deben estar al margen de cualquier tipo de propaganda.
2. En caso de encontrar publicidad de Semaf en la cabina de conducción retiradla.

Somos conscientes de la posibilidad de que otros sindicatos no observen el mismo comportamiento, pero ello no debe hacernos perder la perspectiva de lo que somos nosotros: un sindicato serio, profesional, en el que se puede confiar, que no presenta comportamientos espurios ni demagógicos ni de bajo nivel cívico y educacional.

La Comisión Ejecutiva de Semaf